ABRIENDO LAS LÍNEAS DE COMUNICACIÓN PARA PADRES

Padres/Tutores, su compromiso con la educación de su hijo motiva el éxito que nuestras escuelas se están esforzando en alcanzar. Su ayuda es necesaria para poder maximizar las oportunidades de aprendizaje para todos nuestros estudiantes. Por favor, tenga en mente las directrices siguientes para ayudarle cuando tenga preguntas, preocupaciones o ideas que requieren la atención del personal del distrito escolar:

¿Asunto, Pregunta o Idea de la Clase? Comuníquese con el maestro. Programe una conferencia para hablar de preocupaciones u obtener información. Si no se puede resolver la situación, comuníquese con el director.

¿Asunto, Pregunta o Idea de la Escuela? Comuníquese con la escuela y solicite hablar con el administrador encargado. Si el asunto no es resuelto a este nivel y aún no ha hablado con el director, por favor comuníquese con él/ella. Asuntos o preguntas que no se puedan resolver a nivel escolar, podrán ser tratados en la oficina del Área apropiada. Por favor comuníquese con nuestra oficina del Área al 702-799-1719.

¿Asunto, Pregunta o Idea del Área o Distrito? Comuníquese con la oficina del área al 702-799-1719 o con el Superintendente Diputado de Instrucción al 799-5475.

Los Formularios de Preocupaciones del Público pueden ser completados en cualquier momento; sin embargo, ya que generalmente los asuntos y preguntas son resueltos en el nivel donde ocurren, se recomienda totalmente que aprovechen la oportunidad provista de hablar sobre las situaciones con el personal escolar primero. Se pueden conseguir Formularios de preocupaciones del Público en todas las escuelas de CCSD, en el centro Educativo Greer ubicado en 2832 E. Flamingo, en la Oficina del Área ubicada en Goldfield Street N. Las Vegas, NV 89031, y en las Oficinas Administrativas de Sahara ubicadas en 5100 W. Sahara Avenue, o por teléfono en el número 799-5438.

Es importante trabajar juntos para apoyar la educación de nuestros hijos. Con este espíritu de cooperación, el Distrito Escolar del Condado de Clark se compromete a tomar en cuenta sus preguntas dentro de 24 horas para informarle inicialmente que la oficina ha recibido toda la información proporcionada. Podría haber ocasiones en las que las otras responsabilidades de la clase, escuela o distrito podrían impedir que el individuo con el que usted desea hablar esté disponible inmediatamente para tratar sus preocupaciones o preguntas; sin embargo, sus preocupaciones se comunicarán en su totalidad y se tratarán lo más pronto posible. Además, podría haber momentos en los que, debido a la naturaleza de su pregunta, su inquietud podría ser re-dirigida a un individuo más adecuado para tratar su asunto y/o llevar a cabo los pasos que todavía no fueron tomados. Estamos comprometidos a fortalecer las líneas de comunicación. A medida que se desarrolla el año escolar, queremos asegurarnos de que recibe la ayuda que necesita por medio de las varias opciones de contactos disponibles para usted.